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Herrn Bürgermeister                          
Matthias Hoffmann 

Am Rathaus  4 

67364 Römerberg 
 

 
Anfrage im Zusammenhang mit der Entwässerungsproblematik bei 

Starkregenereignissen 
 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hoffmann, 

 

im Hinblick auf die Entwässerungsproblematik bei Starkregenereignissen waren dem 

Ortsgemeinderat Maßnahmen im Rahmen einer Stufenfolge angekündigt worden. 

Da die bisherigen Maßnahmen zuletzt offensichtlich nicht ausreichten, um 

Überschwemmungen in der Heiligensteiner Straße abzuwenden, sind womöglich weitere 

Optimierungen erforderlich. 

 

 

a) Bericht zum Entwässerungsplan 

 

In der Sitzung am 03.09.2019 war im Ortsgemeinderat vereinbart worden, Herrn Dr. Döll bei 

einer der nächsten Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses einzuladen, um 

den Entwässerungsplan unter Einbeziehung der Werke der VG vorzustellen und zu erläutern. 

 

Was ist diesbezüglich Sachstand? 

 

 

b) Regenrückhalteanlage auf dem gemeindeeigenen Grundstück 

 

Im Zusammenhang mit den Etwässerungsmaßnahmen war angedacht, auf dem 

gemeindeeigenen Grundstück in der Heiligensteiner Straße (gegenüber der Apotheke), das 

seitens der Gemeinde verpachtet worden war, eine Regenrückhalteanlage zu erstellen.  
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Die CDU-Fraktion beantragte, die Verwaltung möge die konkrete Prüfung einer solchen 

Baumaßnahme veranlassen. Dabei sollte die Möglichkeit einer unterirdischen 

Regenrückhalteeinrichtung und deren Kostenträger geprüft werden. Zusätzlich ersuchten wir 

um Aussage, ob überirdisch die Anlage eines Parkplatzes oder einer Fläche für den 

Gemeingebrauch (denkbar wären Fitnessgeräte für Senioren o.ä.) an dieser Stelle möglich 

wären. 

 

Die Pachtverträge sind zwischenzeitlich gekündigt. Im Frühjahr war angekündigt worden, ein 

Artenschutzgutachten zu erstellen.  

 

Was ist diesbezüglich Sachstand? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die CDU-Fraktion 

 
 

 
 

 
 

Mathias Müller                                                 Römerberg, den 25.11.2019 
 
 
 
 
 
 
 
 


